
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 教育課青少年教育係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時） (場所)

議　事　録

文書管理責任者

令和5年2月17日

課長 係長

職・氏名      主任 　上野　麻紀     印

令和５年２月16日（木）

午後　　７時00分～　　　　　　　　
午後　　８時30分

東御市中央公民館２階学習室５

教育課青少年教育係 清水教育課長

下村征子、後藤富美男、牛越宏江、土屋千夏、上原泉、藤井陽子、依田のぶ子、

松澤磨結子、白井千恵、唐沢綾子

柳沢教育次長、清水教育課長、重田青少年教育係長、上野

大塚田中児童館長、土屋滋野児童館長、遠山祢津児童館長、堀和児童館長、今井北御牧児童館長

(会議事項) (配布資料)

　（１）令和４年度各児童館の運営状況について 別紙会議資料のとおり

　（２）令和５年度児童館の事業計画について

　(報告事項)

　（１）和児童館の移転新築事業及び旧和児童館解体工事について

　（２）滋野児童館の移転新築事業について

　（３）児童館の目的外利用状況について

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和４年度東御市児童館運営委員会

開催日時

出席者

欠席者

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ



様式第４号（第21条関係）

1　開会

2　あいさつ

3　自己紹介

5　会議事項

6　報告事項

7　その他

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容）

下村会長 より良い児童館運営になるよう忌憚のないご意見を出していただきたい。

委員及び事務局員の自己紹介

4　児童館運営委員
会について

事務局より説明

各児童館長
上野

（１）令和４年度各児童館の運営状況について説明

下村会長 （１）の説明に対して意見、質問等はあるか。

委員

コロナの影響もあると思うが、児童館で地域との交流はあるのか。地域の住民組織
もあるので積極的に働きかけたら良いと思う。また、児童クラブが併設している児
童館では、児童クラブはおやつがあり児童館ではおやつがないが、何か課題はある
か。

今井館長
おやつの問題については試行錯誤しながら対応をしている。子どもたちに考えても
らったり、一緒になって考えている。

下村会長 和児童館も児童クラブと併設しているがどうか。

堀館長
児童館はおやつがないということを子どもたちが納得しているので、特にトラブル
はない。

下村会長 ボランティアの方が児童館へ出向くという点はどうか。

柳沢次長
コロナ前はボランティアの方に入っていただいていたが、コロナ禍となってからは
控えている。コロナが５類になればまたボランティアの皆さんにはご協力いただき
たい。

堀館長
囲碁・将棋が自分たちでは教えられないので、ボランティアの方で教えていただけ
る方がいたらぜひ紹介してほしい。

下村会長 小学校との連携はどうか。

大塚館長
学校の下校時刻や行事を知らせていただくために、おたより等をいただいている。
また、気になる児童の対応について、教頭先生が窓口になっていただき相談をさせ
ていただいている。どこの地域の児童館も学校との連携はしている。

上野 （２）令和５年度児童館の事業計画についての説明

下村会長 （２）の説明に対して意見、質問等はあるか。

（質疑なし）

下村会長 ６報告事項について（１）～（３）を事務局より説明をお願いする。

重田係長 （１）～（３）について説明

下村会長 ６報告事項について意見、質問等あるか。

（質疑なし）

下村会長 ７その他として、全体を通して何か意見等はあるか。

委員 来月からマスク着用の緩和があると思うが、児童館はどうなるのか。

清水課長 児童館のマスク着用については、学校の対応に準じて行う。

委員
児童館の土曜日の利用が少ない。先生たちの負担を考えれば土曜日に開館する必要
があるのか。

柳沢次長
以前、土曜の利用者がゼロということがあったので、一つの児童館だけを開館して
そこに来てもらうということも検討したが、子どもたちの環境を考えるとそれは難
しいと判断し、今までどおり土曜日も開館するという対応をしている。

（１）令和４年度各
児童館の運営状況に
ついて

（２）令和５年度児
童館の事業計画につ
いて

（１）和児童館の移転
新築事業及び旧和児童
館解体工事について

（２）滋野児童館の移
転新築事業について

（３）児童館の目的外
利用状況について

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ
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8　閉会

委員

学校の長期休暇中の児童館の開館時間が９時だが、仕事の都合上困っている。開館
時間まで子どもを児童館の前で待たせてしまっている。また、長期休暇中は１日児
童館で過ごすため、利用した日にお金を払うかたちでも良いので、気分転換となる
ようなおやつなどを提供してほしい。

清水課長
児童館の時間帯で対応が難しい場合は児童クラブへの移行をお願いしているが、そ
のような要望があるということで、今後解決方法を検討していく。

委員
学校から児童館へ行く途中に、土手のような場所があり坂で勢いがつき、道に飛び
出してしまいそうな場所がある。子どもたちが飛び出さないような対策をしてほし
い。

清水課長
個別の案件のため、現場を確認しできることは対応する。そこが道路だったりする
と勝手に出来ない等の問題もある。ただ、お子さんへの指導が一番の基本だと思う
ので、飛び出さないように指導していただきたい。

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ


